



Quito, 20 de noviembre de 2013

Boletín de Prensa No. 483

Ecuador se proyecta al mundo a través del nuevo Atlas Geográfico

Más de 400 mapas y 300 cuadros explicativos sobre temas demográficos, sociales, económicos, geográficos y del medio ambiente, son algunos de los recursos que la ciudadanía podrá encontrar en la segunda edición del Atlas Geográfico de la República del Ecuador. Esta herramienta fue presentada la mañana de este miércoles en Quito por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) y el Ministerio de Defensa Nacional.

El Atlas integra mapas, gráficos, cuadros y textos sobre vialidad, comunicaciones, turismo, industria, minería, salud, deportes, así como la inserción del Ecuador en el mundo (comercio, conectividad, importaciones, exportaciones, etc.). Será una herramienta de consulta para profesionales, investigadores, sector público, educadores y estudiantes.

Pabel Muñoz, secretario nacional de Planificación y Desarrollo, calificó el Atlas como una importante herramienta de planificación, en el marco de la revolución del conocimiento y del libre acceso a la información que vive el país. “La información adecuada y veraz nos permite conocer si avanzamos apropiadamente y nos permite tomar los correctivos para orientar las decisiones de política pública”, agregó.

Muñoz indicó que se han hecho transformaciones fundamentales en el manejo de información, compartiendo públicamente bases de datos que antes estaban denegadas para la población. “Ahora tenemos un Sistema Nacional de Información (SNI) con toda la información estadística y geográfica que se ha producido en el país, disponible de manera gratuita para toda la ciudadanía”, dijo.

El Atlas Geográfico de la República del Ecuador se encuentra en formato digital en el sitio: <http://tinyurl.com/SNIAtlasGeo>. De esta manera se facilita la descarga de las imágenes satelitales y fotografías aéreas.

La ministra de Defensa, María Fernanda Espinosa, hizo una entrega simbólica del Atlas Geográfico al ministro de Educación, Augusto Espinosa, que lo recibió en nombre del Sistema Nacional de Bibliotecas. Posteriormente, la funcionaria refirió que el Atlas es un esfuerzo colectivo “para enseñar, entender y amar a nuestro territorio (...) Este Atlas es una suerte de fotografía completa de lo que es el Ecuador”.

Por su lado, Augusto Espinosa se comprometió a entregar el Atlas, por medio del Ministerio de Educación, a todas las escuelas y colegios, como fruto de varios años de trabajo del Gobierno Nacional.

Esta obra fue posible gracias a la coordinación de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), a través del Sistema Nacional de Información (SNI). Fue elaborado por el Instituto Geográfico Militar (IGM), adscrito al Ministerio de Defensa Nacional y contó con el aporte científico y técnico de alrededor de 50 instituciones del Estado ecuatoriano.





Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



La ciudadanía podrá conocer más detalles de esta herramienta, este miércoles y jueves, en el planetario del IGM, a través de exposiciones interactivas que realizarán algunas de las entidades participantes.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificacion.gob.ec

